



Inauguran en la Cámara de Diputados la exposición “200 años de representación. El Congreso mexicano a través del tiempo”

Boletín No. 0111

La LXVI Legislatura de la Cámara de Diputados, a través de la Secretaría General y el Espacio Cultural San Lázaro, llevó a cabo la inauguración de la exposición documental “200 Años de Representación. El Congreso Mexicano a través del tiempo”, organizada y presentada en el Museo Legislativo “Los Sentimientos de la Nación”.

Este evento se realiza en el marco de las Jornadas del Bicentenario del Congreso Mexicano, que tienen como propósito conmemorar la promulgación del Acta Constitutiva de la Federación Mexicana, ocurrida el 4 de octubre de 1824 y que dio origen al Congreso de la Unión.

El diputado Gilberto Herrera Ruiz (Morena) destacó la importancia de conocer nuestra historia, pues si no se recuerda lo ocurrido “no sabemos dónde estamos parados”, ya que “hubo muchas constituciones que tuvieron fundamentos bélicos, pero los cambios que se han logrado han sido con base en la paz”.

Vemos con gusto, dijo, la conmemoración de los “200 Años de representación. El Congreso mexicano a través del tiempo”, una cuestión fundamental que todos los jóvenes, especialmente los estudiantes de Derecho, deben conocer y mantener.

Herrera Ruiz comentó que la reforma al Poder Judicial debe tener un gran debate basado en ideas y fundamentos.

Por su parte, el director general del Espacio Cultural San Lázaro, Elías Robles Andrade, explicó que la historia del Congreso mexicano es tal cual la historia de la democracia mexicana, por lo que el 4 de octubre es una gran efeméride que se debe conmemorar.



Abundó que el Espacio Cultural San Lázaro tiene como propósito ser una ventana para la ciudadanía, a fin de difundir el quehacer legislativo, parlamentario, la democracia, en general, la alta cultura.

“Esto ya lo viene haciendo desde hace mucho tiempo el Museo Legislativo para difundir y promover la cultura parlamentaria. Enhorabuena por esta institución y muchas gracias por albergar ésta muy pertinente exposición que gira en torno de tres ejes: Los antecedentes de la Constitución de 1824 propiamente, que puede considerarse el acta de nacimiento del Estado mexicano y la Constitución vigente de 1917, en adelante”.

En este acto estuvieron presentes el director del Museo Legislativo, Francisco Javier Yebra Guzmán, y Fabiola Rosales Andrade, directora de Sistemas de Información Especializada.

Mesas redondas

Posteriormente, se organizaron las mesas redondas tituladas “El Poder Legislativo en perspectiva histórica: Impactos políticos, sociales y culturales de las decisiones en el Congreso”, y “La política exterior de México y su influencia en los constituyentes de 1824,1857 y 1917”, con la participación de historiadores y especialistas en los temas.

